

Solidarité Norevie mobilisée pour le soutien de la population ukrainienne

Vendredi
25
mars 2022

Dans le cadre de la crise migratoire induite par la guerre en Ukraine et pour soutenir les réfugiés amenés à rejoindre le territoire français, Norevie s'associe aux actions engagées par le Groupe Arcade-VYV et l'URH Hauts-de-France.

Conformément à son objet social et sa mission d'intérêt général, Norevie a mis en place plusieurs actions à l'égard de la population contrainte à l'exode en raison de la guerre traversée depuis quelques jours par l'Ukraine.

Une information a ainsi été relayée aux collaborateurs de Norevie ainsi qu'à ses clients pour collecter des dons de produits de première nécessité en lien avec l'URH. Ceux-ci seront remis à la protection civile qui se chargera de les répartir aux personnes réfugiées.

Le bailleur se joint également à son actionnaire de référence, le Groupe Arcade-VYV, dans le cadre du réseau Arcade-VYV Solidarité avec le versement d'une contribution financière permettant une mobilisation de fonds à destination de la Croix Rouge Française.

Norevie reste à l'écoute de ses partenaires locaux institutionnels et associatifs afin de coordonner les moyens qu'elle pourra mettre à disposition dans le cadre de cette crise migratoire.



Contact Presse : Sandrine BATAILLIE
Chargée de communication et événementiel
sandrine.bataillie@norevie.com - 06 74 98 07 29
NOREVIE - 62 rue Saint sulpice
CS 40520 - 59505 DOUAI CEDEX